

## Forte mobilisation et première victoire!



Mercredi 29 septembre, 12 bibliothèques du territoire ont fermé. Une majorité d'agents étaient en grève et présents devant leur établissement pour rencontrer les usagers et réclamer l'abandon du pass sanitaire en bibliothèque.

Face à cette forte mobilisation, l'employeur n'a pas eu d'autres choix que de suivre l'exemple de Lyon, Villeurbanne et Plaine Commune qui ont décidé de ne pas contrôler les 12-17 ans.

Ces collectivités s'appuient sur les fameuses exceptions citées dans les décrets et qui exemptent de contrôle de pass sanitaire les usagers « accédant à ces établissements pour des motifs professionnels ou à des fins de recherche ».

Ne lâchons rien, il s'agit d'une première victoire! Gagnons l'abandon pour tous du pass sanitaire en bibliothèque!

Comment gagner cette nouvelle étape et poursuivre la mobilisation ?

## Retrouvons-nous en AG, jeudi 7 octobre de 10h à 12h à la Médiathèque Roger Gouhier de Noisy-le-Sec

3. rue Jean Jaurès



Notre métier c'est d'accueillir le public quel qu'il soit, et non le contrôler, le trier et le refuser en fonction de son statut sanitaire! Nous refusons cette mesure inique qui va à l'encontre de ce que nous défendons depuis toujours :

l'accès à la culture et à l'information pour toutes et tous.

Jeudi 7 octobre de 10h à 12h AG des bibliothécaires à Noisy-le-Sec

(formulaire d'autorisation au verso)